

SILVAPLANA

Aus den Verhandlungen des Gemeindevorstandes und der Geschäftsleitung

Im Februar 2017 wurden vom Gemeindevorstand und der Geschäftsleitung unter anderem folgende Geschäfte behandelt, beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst:

Diverse Baugesuche

Der Gemeindevorstand bewilligt folgende Bauvorhaben:

- a) Der Gemeinde Silvaplana, unter Vorbehalt der kantonalen Bewilligung, die Anpassung der Linienführung des bestehenden Wanderwegs im Gebiet Pignia (unterhalb Julierstrasse), Parzelle Nr. 1967, Silvaplana. Die ursprünglich vorgesehene Linienführung (gemäss Umfahrungsprojekt) über das Tunnelportal mit vielen Treppenstufen, wurde als nicht geeignete Lösung angesehen. Es ist nun vorgesehen, den bestehenden Trampelpfad anzupassen. Das Bauvorhaben befindet sich ausserhalb der Bauzone und wurde zudem der Umweltschutzbeauftragten zur Prüfung und Stellungnahme eingereicht. Gemäss diesem UBB-Bericht (Umfahrung Silvaplana) kann die Anpassung der Linienführung des Wanderwegs befürwortet werden.
- b) Der Familie Arend und Brigitte Oetker, Silvaplana, unter Vorbehalt der kantonalen Bewilligung, der Neubau einer Garage und der Umbau des bestehenden Wohnhauses auf der Parzelle Nr. 1044, Chesa Graner, Silvaplana inkl. Aufschüttung der Böschung.

Preise Sportanlagen Mulets

Der Gemeindevorstand hat zusammen mit der Swiss Kitesurf GmbH, Silvaplana, die im Auftrag der Gemeinde die Vermietung der Sportplätze in der Sportanlage übernimmt, die Preise ab 1. März 2017 der diversen Anlagen festgelegt.

Personelles

Werkdienst; temporäre Mitarbeiter Sommer

Für den Unterhalt der Wanderwege werden seit einigen Jahren jeweils im Sommer temporäre Mitarbeiter eingestellt. In diesem Jahr wird der Verbindungsweg Orchas erstellt. Dabei handelt es sich um Ausbau bzw. Sanierung des bestehenden Weges und um einen Teil Neubau. Für diese Arbeit ist zusätzliche Manpower nötig, so dass der Gemeindevorstand für die Zeit von 1. Juni bis 30. September 2017 wiederum zwei Mitarbeiter für diese Arbeit anstellt.

Schule Silvaplana-Champfèr

Nachdem Frau Elisa Linsel Bazzell Ihre Anstellung als Lehrperson an unserer Schule per Ende Schuljahr aufgibt, hat der Gemeindevorstand Frau Corina Crüzer aus Poschiavo als neue Lehrerin gewählt. Frau Crüzer wird die Primarschule Silvaplana-Champfèr ab Schuljahr 2017/2018 als Lehrperson unterstützen.

Landabtretung

Der Kanton Graubünden als Eigentümer der Kantonsstrasse nach Surlej beabsichtigt, im laufenden Jahr die Instandsetzung der Surlejbrücke sowie bauliche Anpassungen an der Surlejstrasse von km 0.21 bis km 0.54 in Angriff zu nehmen. Im Rahmen der Sanierungs- und Ausbauarbeiten erwirbt der Kanton von der Gemeinde ab der Parzelle Nr. 2100 (Bootssteg) rund 28 m² Land und ab der Parzelle Nr. 1594 (Via da las Palüds) rund 21 m² Land für die geringfügige Anpassung der Linienführung.

Mit der Bürgergemeinde besteht ein Vertrag in Bezug auf die Eigentumsausscheidung des ehemaligen Grundeigentums der Bürgergemeinde. Die Parzelle Nr. 1594 im Gebiet Palüds ist in diesem Vertrag aufgeführt und befindet sich in der Zone II (restliches Gemeindegebiet). Gemäss Punkt 3 des Vertrages ist für Verkäufe solcher Parzellen die Zustimmung der Bürgergemeinde erforderlich. Diese liegt vor.

Im Weiteren nutzt der Kanton Teile der Parzellen Nr. 2101 und Nr. 826 temporär (Mitte April bis Mitte November) während der Bauphase.

Gruppa da lavur Battafös

Die Gruppe da lavur Battafös ist eine Organisation zur Förderung der Kultur und der romanischen Sprache im Dorf. Mangels Interesse und weil die Nachfolgeregelung nicht gelöst werden konnte, muss diese leider aufgelöst werden. Das Vereinsvermögen wird der „Uniun dals Grischs“ überwiesen, da sich diese Organisation ebenfalls sehr aktiv für den Erhalt der romanischen Sprache einsetzt.

Veranstaltung

Der Organisation Swiss Snowkietour wird mit Auflagen bewilligt, am Wochenende vom 11./12. März 2017 (Anlass am Samstag, 11. März von 9 bis 18 Uhr und am Sonntag, 12. März bis ca. 15 Uhr) auf dem Silvaplannersee den letzten Stopp der Swiss Snowkietour auszutragen. Am Sonntag, 12. März 2017 findet der Engadin Skimarathon statt; die Organisatoren der Kitemeisterschaften sind darüber informiert und nehmen nach Rücksprache mit Engadin Skimarathon entsprechend Rücksicht. Zur Marathonloipe ist ein Sicherheitsabstand von mindestens 100 m einzuhalten.

Silvaplana, im Februar 2017

Der Gemeindevorstand